

Fassadenarbeiten am Untertor in der Fahrgasse

Dreieich. Ab 13. September startet die Fassadensanierung des historischen Untertors und des Wohnhauses in der Fahrgasse 65 in Dreieichenhain mit Stellung des Gerüsts.

Im Rahmen der Arbeiten werden am Turm Putzschadstellen ausgebessert sowie die Regenrinnen und der Fassadenanstrich komplett erneuert. Am Wohnhaus werden ebenfalls die Putzschadstellen und das Fachwerk ausgebessert. Ebenso erfolgt auch hier ein Anstrich der Fassade und der Fenster-Klappläden. Der Umfang der Arbeiten wurde mit der unteren Denkmalschutzbehörde abgestimmt, die denkmalrechtliche Genehmigung liegt vor.

„Ich bin sehr froh, dass wir nach dem Obertor auch das Untertor in diesem Jahr sanieren und ihm alten Glanz zurückgeben können“, so Bürgermeister Martin Burlon und weiter, „auch wenn wir beide Maßnahmen bereits frühzeitig für dieses Jahr geplant hatten, so können wir hier doch auch einem Wunsch der Bürgerinnen und Bürger aus der diesjährigen Begehung der Altstadt nachkommen, die sich eine Sanierung der historischen Stadteingänge gewünscht hatten.“

Für die Arbeiten am Untertor sowie dem benachbarten Wohnhaus sind Haushaltsmittel in Höhe von 46.000 Euro geplant.